

## Schock-Kollision in Isenstedt: Zwei Espelkamperinnen verletzt!



In der ruhigen Ortschaft Isenstedt kam es am Mittwochabend zu einem schockierenden Vorfall: Ein heikler Zusammenstoß zweier Autos sorgte für Aufregung! Um 18 Uhr wurde die Polizei alarmiert, nachdem zwei Fahrzeuge, ein Volkswagen und ein Audi, an einer Kreuzung heftig kollidierten.

Die 52-jährige Fahrerin des Volkswagen, die aus Espelkamp stammt, wollte an der Kreuzung zur Bremer Straße abbiegen. Doch dabei übersah sie offenbar den entgegenkommenden Audi, gelenkt von einer 50-jährigen Lokalbewohnerin. Die Wucht des Aufpralls war enorm und ließ die beiden Autos völlig beschädigt zurück. Ein Rettungswagen eilte herbei, um die verletzte VW-Fahrerin ins Krankenhaus nach Lübbecke zu bringen. Glücklicherweise konnte sie nach einer ambulanten Behandlung noch am selben Abend entlassen werden.

# Hoher Sachschaden und Verkehrsbehinderungen

Die Bastion der beiden Autos blieb nicht nur ein Schock für die Fahrerinnen, sondern auch für die gesamte Umgebung. Der Gesamtschaden wird auf über 10.000 Euro geschätzt! Die beschädigten Fahrzeuge wurden von einem Abschleppdienst abtransportiert, und die Polizei hat den Unfallhergang untersucht, um die genauen Umstände dieser gefährlichen Kollision zu klären. Ein Vorfall, der alle Anwohner in Atem hielt!

## Statistische Auswertung

Ort: Potsdam, Deutschland

Vorfall: Körperverletzung

Ursache: Verletzung ohne Fremdeinwirkung

Verletzte: 1

Beste Referenz: [sc-potsdam.de](https://www.sc-potsdam.de)

Weitere Infos: [rbb24.de](https://www.rbb24.de)

**[Zum Originalartikel auf News-ag.com](#)**